



全力でプレーする嶺南ブロックの組合員

毎年、開催場所を変え行っている大会ですが、うか。

6月23日の日曜日、嶺南ブロック恒例のソフトバレーボール大会が、高浜町中央体育館で行われました。今年はなんと50回目の開催となりました。

村田高浜町教育長をはじめ、杉谷県連副会長、清水嶺南ブロック長をお招きし、第50回目の大会を

楽しみました。普段なかなか運動する機会も少ない中、けが人が出ることもなく、各支部および他

支部との交流に花が咲いていました。

今年で、第50回という長い歴史を持つこの大会ですが、以前はソフトボーラーやボウリングなども行われていたようですが、昨今の組合員数の減少や、高齢化も加味され、最近はソフトバレー

ボーラーが選ばれているよ

うです。寂しい部分もありますが、この大会があるお陰で各支部の絆の強化はもちろん、他支部の方との交流。更には嶺南ブロックの活性化につながるのだと思います。コロナの影響により、全てのイベントや事業が行き止りのような交流を持つて機会を大事にしていかなければならぬと思いま

す。

4年まではコロナの影

響で行えま

せんでした。

第5類に引

き下げられ

た令和5年

は案内を出

したところ

ある組合員さんが過去

に絶えない時間でし

た。

ある組合員さんが過去

に絶えない時間でし

た。

ある組合員さんは大型バ

ー

の旅行の集合写真を持つて来ています。現組合員の若い頃の姿・現役を引退された方の姿・お亡くな

りになつた方の姿を見る

ことができました。今庄組合全盛期の頃は大型バ

ー

の旅行が少ないので旅館の手配も大変ら

しいです。組合員さんも個人的に飲食されている

のでしょうかが、団体で宴会

はされていないと思いま

す。

日頃会えない方や業種

が違う方と交流・昔話な

どで楽しい時間が過ごせ

ました。

今庄組合組合長

関根哲雄

嶺南ブロック

ソフトバレーボール大会

6月23日の日曜日、嶺南ブロック恒例のソフトバレーボール大会が、高浜町中央体育館で行われました。今年はなんと50回目の開催となりました。

村田高浜町教育長をはじめ、杉谷県連副会長、清水嶺南ブロック長をお招きし、第50回目の大会を

楽しめました。普段な

な方運動する機会も少な

い中、けが人が出ること

もなく、各支部および他

支部との交流に花が咲いていました。

今年で、第50回とい

う長い歴史を持つこの大会ですが、以前はソフ

トボーラーやボウリングなども行われていたようですが、昨今の組合員数の減少や、高齢化も加味され、最近はソフトバレー

ボーラーが選ばれているよ

うです。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化はもちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化もちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

ます。寂しい部分もあ

りますが、この大会があ

るお陰で各支部の絆の強

化もちろん、他支部の

方との交流。更には嶺南

ブロックの活性化につな

がるのだと思います。コ

ロナの影響により、全

てのイベントや事業が行え

仲間同士で東京散策する人、年配の人同士では、とバスを利用して観光する人、皆さんそれぞれです。私は息子夫婦・孫2人と川崎に住む三男夫婦に道案内を頼み、ディズニー・ランドへ行きました。
30数年ぶりのディズニー・ランドでしたがアトラクションはさほど変わつてはいない中、ベイマックスなどパレードの種類が増えていて家族で充分楽しめました。
2日目はバスをチャーターしてメインの鎌倉研修です。鶴岡八幡宮・小町通り・鎌倉大仏・高徳院・長谷寺の順で回りました。
鎌倉大仏では大仏の中に入り内部より構造をチエックしました。長谷

福井組合研修旅行

6月16日。 17日に北陸新幹線を利用して、横浜宿泊・鎌倉研修の旅行に行きました。

衣食住の確保などが最優先です。次に、家族や近しい人の安否確認や情報収集も大切です。そのためにも、通信・ネットワークリングの備えもこれまで以上に重要になっています。インターネットがライフラインとなつた今、災害時のスマホ・タブレット活用法を知っておく必要があります。

備える

それでは、災害時にインターネットはどうなるのか。大規模災害直後は、通話量の増加による回線の混雑や携帯キャリアによる通信制限、インフラ被害による回線の切断などで、インターネットや電話回線がつながりにくくなることが想定されます。

スマートフォンが圈外になってしまふ場合、どうすればよいか。その場合は無料開放される「00000 JAPAN」(ファイブゼロジャパン)のWi-Fiやワイヤレスを活用しよう。災害が発生すると、安否確認し

寺のあじさい園は時間
関係上、見学できず残
でした。
神社仏閣の石段・
参道・長谷寺の小さ
い山をいっぺい歩
き、いっぺい参拝し
ました。ご利益を期
待したいです。
鎌倉を後にし、参
加者皆さん協力も
あり、無事帰路につ
きました。

A black and white photograph showing a large group of approximately 30-40 people of various ages standing in two rows in front of the Great Buddha of Kamakura. The Buddha is a massive bronze statue with a serene expression, seated cross-legged. It is positioned on a hillside, with lush green trees and bushes surrounding its base. In the background, a traditional Japanese building with a tiled roof is visible. The sky is overcast and hazy.



鎌倉大仏の前でパチリ！

たか？と1年に1回顔を
合わせる方々、また楽し
い旅行に行きましょう。

福井組合通信員

2024年は、丸岡藩が越前福井藩から独立して四〇〇年を迎える。初代丸岡藩主本多成重は、日本一短い手紙「二筆啓上 火の用心 お仙泣かすな 馬肥やせ」の中に出てくるお仙である。

藩誕生四
こともあり、幕府から
万6300石に加増され、
福井藩から独立して
大名となつた。

○○年
び城周辺の整備計画を
て、今後もその姿を維
していく。

丸岡藩誕生四〇〇年
記念して、お城ファン
イベントである「お
EXPO」の特別版「
張！お城 EXPO in
井・丸岡城」が、10月
日・13日に丸岡城の目
前で開催される。
メイン会場の丸岡体
館では、現存12天守
彦根城、姫路城、松本城

石垣好きで有名な俳優橋英樹さんとお城博士ちゃん栗原響大さんのトークショーや、彦根市キャラクター「ひこにゃん」と坂井市公式キャラクター「坂井ほや丸」キャラクターステージなどが予定されている。

丸岡古城まつりも同時に開催されるので、甲賀行列や火縄銃演武など通常のお城EXPOでは味わえない実演的コンテンツを楽しめる。12日には雅楽師・東儀秀樹さんによるコンサート「城見のしらべ」も開催される。



松岡総合通信

純一



丸岡組合通信
高嶋

信
據

県内初開催「お城EXPO」

